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２０２４年 １１月 ７日（木） 第２２０６回 例会報告 

 

≪ 森ガバナー公式訪問 ≫ 

■１１：０５ ガバナーお出迎え 

～*～*～*～*～*～*～*～*～～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～ 

■１１：１０ 例会前 懇 談 会                         司会/小山 京子幹事 
 
１．会長挨拶 
     藤原 崇史会長 
 
 
 
 
 
２．ＲＩ第２８４０地区ガバナー挨拶          ３．ＲＩ第２８４０地区 第一分区 ガバナー補佐挨拶 
     森 末廣ガバナー                       田嶋 宏樹ガバナー補佐 
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４．懇談会                               進行/田嶋 宏樹 第一分区ガバナー補佐 

 

・自己紹介  地区出向者、クラブ役員、委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
・クラブ現況報告  藤原 崇史会長 

クラブの現況について報告がありました。 

 

・代表委員会より活動報告 
 
①クラブ戦略・会員増強退会防止委員会 大本 計馬委員長 

②親睦委員会    鈴木 みづえ委員長 

③奉仕総合委員会   坂口 博樹委員長 

当委員会は、少人数の下で縦割りの弊害を防ぐため、また行事への参加率が低いことから、昨年度から

職業・社会・国際・青少年を束ねて「奉仕総合委員会」となりました。 

今年は１２名で運営させていただいています。 

一般的にはロータリーと言えば「奉仕」と言われますと同時に、「ロータリー入門書」によりますと「職業奉仕」

も「社会奉仕」も主体はクラブではなくロータリアン個人であると記されています。 

ですから、多くの行事・イベントは「個人の訓練機関」であり、「養成機関」であると言うことができます。 

奉仕活動が寄付物件や金額の多寡等ではなく、「訓練・養成」の場であるとするならば、改めて行事への

出席・参加こそが使命であると思います。 

今年度は「早朝清掃」、「共愛学園バザー」、「まえばし学校フェスタ」など１０の登録行事において、まずは

委員自身の出席率を高めるとともに、広く丁寧に案内をさせていただいたうえで、多くの出席をされた会員を

表彰するなど、数値目標として前年度の延べ８２名を約１割上回る９０名の参加を目指しております。 

ちなみに、１０月末現在で、５つの登録行事に延べ２７名の参加（前年１４名）となっており、水準は低いものの

前年比１３名プラス、倍増となっております。 

また、今年度は「エコキャップ」回収運動をクラブの正式な取組みとし、この４か月間で約 30kg (ポリオワク

チン１７人分：CO2 107kg 削減)の実績となっております。 

④インターアクトクラブ   茂野 夏枝先生 

・質疑応答 
 
５．講 評  森 末廣ガバナー 
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６．謝 辞  川嶋 潤会長エレクト 

 

 

 

 
 
■１２：１０ 閉会 

 

 
■１２：２０ 例 会 点 鐘 

点  鐘  藤原 崇史 会長 
国 歌 斉 唱  君が代 
ロータリーソング  我等の生業 
ビ ジ タ ー 紹 介  2024～2025 年度 ＲＩ第 2840 地区   森 末廣 ガバナー 

〃                 〃    田嶋 宏樹 第一分区ガバナー補佐 
〃                 〃    桑原 志郎 地区副幹事 
〃                 〃    久保田 寿栄 地区副幹事 

共愛学園インターアクトクラブ 顧問   茂野 夏枝先生 
共愛学園インターアクトクラブ 会長   佐藤 希乃花さん 
共愛学園インターアクトクラブ 幹事   下田 芽衣さん 

 
会長の時間  藤原 崇史 会長 

本日はガバナー公式訪問ということで、森ガバナー、田嶋第一分区ガバナー補佐、

桑原筆頭地区副幹事、久保田地区副幹事、改めて本日のガバナー公式訪問よろしく

お願いします。 

そして私から会員の皆様にお願いがございます。 

来週の１５・１６・１７日の金・土・日で６ＲＣ合同事業、まえばし学校フェスタが開催

されます。何とか金曜日のお手伝いに私が行かなくても済むようにご協力いただけませんでしょうか？ 

その週の１２・１３の火・水で友好クラブの魚沼ロータリーと茨城県へ旅行し、その翌週は姉妹クラブの

例会訪問で台湾へ行きます。本当に仕事が出来なくて困っています。何とか会員の皆様にご協力を

お願いいたします。 

それでは、森ガバナー熱いお話を楽しみにしております。会長の時間は以上でございます。 

 

新入会員入会式 

・新入会員紹介と推薦者の言葉  戸塚 和昭直前会長 

■氏名／小栗 和磨 （ｵｸﾞﾘ ｶｽﾞﾏ）会員 

■生年月日／平成 ８年 ４月 ７日 

■事業所名／株式会社 R ’ten（ルテン）   ■地 位／群馬マネージャー 

■事業所住所／太田市東金井町１３１０－３ B 棟 

■事業所ＴＥＬ／０８０－４１８８－８２００ 

■自宅住所／伊勢崎市連取町         ■家族／奥さま，子供１人 

                 ■趣   味／旅行、音楽鑑賞、カフェ巡り 

 

・ 認証状および関係書類贈呈 

◆藤原 崇史会長より 小栗 和磨会員へ 
 
・ ロータリーバッジ贈呈 

◆森 末廣ガバナーより 小栗 和磨会員へ 
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・新入会員挨拶  小栗 和磨会員 

株式会社 R ’ten（ルテン）取締役兼経理部長の小栗和磨と申します。 

弊社は、「革新的破壊で豊かな医療業界を世界に席巻する。」を理念にかかげて

活動しております。 

弊社は、業界初の理学療法士が行う健康事業を群馬県を中心に全国へと広めており

まして、対処的な療法が蔓延している医療業界で、我々の医学的知識と技術を患者

様に提供し、健康寿命を延ばすことで豊かな生活を送れるようスタッフ一同日々邁進しております。 

現在アメリカでは理学療法士の価値は高く、大谷選手はじめ、トップアスリートの方は理学療法士専門

のクリニックで治療を受けております。日本でもアメリカ同様、理学療法士が治療院文化の１つとなる

ように理学療法士の価値を上げる活動を代表と共にしております。 

私と代表は群馬県の出身であることもあり、まずは群馬県の方々の健康と美容を守りたいと強く思って

おります。 

長年、群馬県を支えてくださっている皆様の幅広い知見やご経験で何卒お力添えいただけましたら

幸いです。新参者ではありますが私たちに出来ることがありましたら、尽力させていただきます。 

改めましてよろしくお願い申し上げます。 

 

・職業分類・所属委員会  鈴木 みづえ 副幹事 

小栗 和磨会員の職業分類は、『小売業』です。 
所属委員会は、『親睦委員会』、『ニコニコＢＯＸ委員会』です。 

 
出席報告 

※特別会員Ａ（補欠法人会員）出席者 0 名 ・ 特別会員Ｂ 出席者 0 名 

 
ニコニコＢＯＸ報告  藤川 孝 委員長                               （順不同） 

森 末廣ガバナー：本日はよろしくお願いします。 
田嶋宏樹ガバナー補佐：本日はガバナー公式訪問で伺いました。 
           本日はよろしくお願いします。 
岡部佳之名誉会員：本年度のクラブ会報を送って頂きお礼がおそくなりましたことをお詫び 
           申し上げます。クラブの益々の発展をご祈念致します。 

                         森ガバナー御一行様を歓迎致します。 
藤原会長・小山幹事：森ガバナー御一行様を歓迎致します。 
役 員 理 事 一 同：森ガバナー御一行様を歓迎致します。 
足立 進パストガバナー：森ガバナーの公式訪問を記念して。よろしくお願いします。 
川嶋 潤会長エレクト：森ガバナー御一行様を歓迎致します。 
内 山  均 さ ん：森ガバナー御一行様を歓迎致します。 
石 原 保 幸 さん：森末廣ガバナー様、田嶋ガバナー補佐様、桑原筆頭地区副幹事様、久保田地区副 
            幹事様、本日はありがとうございます。 
釘 島 伸 博 さん：ガバナー訪問を歓迎して！ 
大 本 計 馬 さん：森ガバナーを歓迎して。 
近藤日出夫さん：森ガバナーの訪問を祝して！！！（結婚記念日のお花有難うございました！！！） 
藤 川  孝 さ ん：森ガバナー御一行様を歓迎して！ 
鈴木みづえさん：森ガバナー御一行様を歓迎して。 
田 嶋 景 姫 さん：ガバナー公式訪問お楽しみです。 
柴 崎  正 さ ん：森ガバナー御一行様を歓迎して。 
宮 坂 典 明 さん：森ガバナーご訪問ありがとうございます。 
 

 会員数 休会者 出席者 欠席者 補填者 率 

本  日 54(54) 0 54( 5) 0  100.00% 

前々回 52(52) 0 52( 5) 0 0 100.00% 
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ガバナースピーチ 
国際ロータリー第２８４０地区 ２０２４～２０２５年度 森 末廣 ガバナー 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



2024/11/7                                                                 

- 6 - 

御礼贈呈  藤原 崇史会長 
 
 
 
 
 
 
 
点 鐘  藤原 崇史 会長 
 ～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

例会を終えて 全員で 

～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～ 
『２０２４～２０２５年度 ニコニコＢＯＸ累計額』  ２９６，０００ 円 

『新入会員 歓迎ＢＯＸ額』             ２７，０００ 円 

～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～ 

★ 編集後記 ★  会報・公共イメージ委員会  宮崎 真一委員長 

ガバナー公式訪問につき、ご準備等、お疲れ様でございました。 

この時、毎年、記念写真を撮っており、また１年の経過を感じた次第でございます。 

ガバナースピーチ内で、ＲＩ会長エレクトのメッセージがありました。 

今期、このスピーチをよく見させて頂く機会が多いのですが、 

奉仕活動へ情熱がある人は誰でもロータリー、未来の世界を変える行動人を暖かく迎え入れる、 

たとえその人が地元のクラブの典型的な会員のタイプでは無かったとしても、 

自分は、この部分が好きだったりしています。そもそも、ロータリーだから、奉仕をするのではなく、 

もともと、奉仕の信念があって、結果として、ロータリーとめぐり合っている訳であり、 

まずは、その人自身の心が大事だよね、そこを理解しようね、という解釈が出来ます。 

自分が、介護福祉をしている時代に、この人、絶対に、介護の仕事中は高齢者を介助するけど、 

日頃は助けたりはしないだろう、とも思えしまう様な人も中には居り、資格とは何だろうと、 

疑問に思える出来事は日常茶飯事、 

写真業界にも、仕事だから撮るといった、ただシャッターを押せば良いという作業的な、やる気の

ないサラリーマンカメラマンも居たり等、 

もともと、あるべき信念が無い、そもそもの、本質と方法が、あべこべな事態に悩まされてきました。 
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今、世間を賑わしている、久しぶりに復活した「踊る大捜査線」という映画がやっておりますが、 

そのドラマ内でも、警察手帳を持っていると（警察官になると）人を助けられない、なんていう

シーンがあったのも覚えています。 

それは、警察官の組織に入り、規律、細かなルールに則る事で、純粋に自分が思う正義、人を助ける

行為が出来ない、といったものでした。 

ロータリーが掲げる、世界平和、奉仕は、偉大なもので、皆が力を合わせるからこそ出来る事で

ございます。 

故に、その１人１人にフォーカスした時に、ただ単に、お金、ルール、作業、みたいな、惰性的な

方法だけに心を捕われずに、純粋な、人を助けたい、支えたい、守りたいといった、小さな真心も

忘れたくないものです。 

最近、弊社では、これが生業としても、人としても、あるべき姿なのではないか、という格言に

行き着きました。 

それは、「心・技・体」でございます。剣道では、この全てが揃ってないと「１本」にはなりません。 

心だけでもダメ、技術だけでもダメ、形だけでもダメ。とてつもなく、勉強になる日々です。 

今こそ、ロータリーとしても、生業としても、「心・技・体」が備わった「１本」を目指すべきでは

ないでしょうか。 

皆さまは、「１本」、取りに行ってますか？ 

 

 


